

ÉVÈNEMENT

EXCURSION EN TRAIN VAPEUR VEVEY-BLONAY-CHAMBY



Pour la 6^{ème} année consécutive, le Club 24 heures a eu le plaisir d'inviter 140 de ses fidèles abonné(e)s à participer à une journée hors du temps.

Un train d'époque ainsi que sa superbe locomotive à vapeur ont promené familles et amis à travers les splendides paysages de la Riviera, depuis Vevey jusqu'au musée Chaulin.

C'est dans une ambiance décontractée et chaleureuse que la visite s'est poursuivie avec un cocktail dinatoire.

Toute l'équipe du Club 24 heures est ravie d'avoir partagé ce moment privilégié et remercie ses fidèles abonnés de leur précieuse fidélité à 24 heures ainsi que ses partenaires qui ont contribué au succès de cette belle journée.

Retrouvez l'ensemble des photos de la journée sur votre espace Club: 24heures.ch/Club - rubrique événement

